

# あさひの里 ハッピーポパイ便り 令和2年 5月号

## ハピポ通信

新緑も鮮やかで、とてもきれいです。暖かい日、肌寒い日、寒暖の差がありますので、衣服の調整をしていきましょう。コロナウイルスの影響で、運動会も延期になりました。一人一人が意識して、感染予防に努めましょう。

### 先月の主な行事

#### B型事業 新玉ねぎ収穫!!



#### 生駒ファーム委託作業～ニンニク畑の草取り



### 5月の主な行事

2日(土)～半日営業日  
9日(土)～半日営業日  
16日(土)～半日営業日  
20日(水)～職員会議(13時までの支援・送迎)

#### 和田 志穂



昨年10月からあさひの里に入職し、ポパイにきて5カ月が過ぎようとしています。毎日利用者さんに元気をもらう日々です。これからも楽しく、笑

#### ↑新任職員の紹介↓

#### 東 秀幸



4月からハッピーポパイで勤務する事になりました。慣れない事ばかりで、不安もありますが、利用者さんと仲良く元気にやっていきたいと思っています。宜しくお願い致します。

#### ～お願い～

コロナウイルスの感染拡大は未だに衰えていません。宮崎県にも影響があり、県内のほとんどのイベントが延期や中止となっています。あさひの里でも5月の運動会が延期となりました。また、5月は大型連休もあります。ニュースでも報じていますが、連休中は不要不急の外出は避け、なるべく家で過ごしましょう。一人一人の意識が大切です。皆が一つになり、感染の予防に努めていきましょう。